

Hungría niega su complicidad en el crimen de MARSELLA. — MEMORANDUM LEIDO EN LA LIGA DE LAS NACIONES

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), SABADO 19 DE ENERO DE 1935

Núm. 7469

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), ENERO 19 de 1935

Hay que oponerse al veto de una ley

Se ha iniciado ya un movimiento al que debemos adherirnos

Los vecinos de San Fernando (Provincia de Buenos Aires) han celebrado una reunión con objeto de llevar a cabo un movimiento tendiente a que se deje sin efecto el veto del poder ejecutivo a la reforma de la ley de Obras Sanitarias. A tal efecto celebraron una asamblea y acordaron realizar un plan de trabajo buscando la cooperación de los demás vecindarios del país que son víctimas de altas y extorsionantes tarifas. Como primer paso resolvieron constituirse en comisión iniciando de inmediato la tarea.

Por la información que del asunto hemos obtenido, sabemos que un destacado legislador nacional que forma parte de la alta cámara les aconsejó que trataran de obtener el apoyo en la de diputados a fin de que este cuerpo pueda lograr la insistencia de la primera sanción con los dos tercios de votos que se necesitan. El legislador de referencia les adelantó que en el senado tal insistencia estaba descartada, pues se contaba con la mayoría.

Como ya fué dicho en estas columnas, el poder ejecutivo luego de apoyar y prestigiar la sanción de las reformas a la ley de Obras Sanitarias respondiendo al clamor de miles de vecindarios afectados, procedió a devolver observada al

congreso la mencionada ley alegando que su efecto retroactivo suponía para el erario el desembolso de unos diez millones de pesos que representaban las deudas por concepto de agua corriente. Tal medida produjo la consiguiente desilusión y volvió a crear un ambiente de malestar en los pueblos donde se protestó contra las elevadas tarifas. Y bien se sabe que entre los más castigados, entre los que más sufren, figuran los vecinos de la capital de Misiones.

Teniendo en cuenta tal circunstancia y aprovechando el ambiente favorable que existe en las dos ramas legislativas, creemos indispensable que Posadas se adhiera al movimiento iniciado en San Fernando, pues con un poco de esfuerzo y solidaridad hemos de lograr que en el parlamento se insista en sostener las reformas a la ley de Obras Sanitarias con lo cual se dejaría nulo y sin efecto el veto del poder ejecutivo. Será la única manera de terminar con una cuestión tan enojosa que ha dado ya margen a enérgicas y justas protestas. Hay que tener presente que para nuestra ciudad la cuestión tiene trascendental importancia en base a que son muchos y respetables, los intereses comprometidos.

Una visita a la Oficina de Tierras y Colonias

Conversando con el jefe

Con el acierto que le caracteriza, el teniente coronel Díaz de Vivar ha hecho una división de tareas en la Oficina de Tierras y Bosques, aliviando, desde luego la abrumadora tarea del jefe de Tierras.

Ayer tuvimos el placer de visitar al jefe don Rodolfo Perlasca. Fué un placer, en efecto, para nosotros, por la amable recepción que nos hicieron.

—Del diario "La Tarde"?

—Si señor. A molestarlo por algunos informes.

El señor Perlasca se somete amablemente al molesto interrogatorio, nos responde lo que debe y puede responder y, a

pesar de que la entrevista no ha sido el exitoso deseado por nosotros, en nuestro afán — con si es, no es desorbitado, de información ultra-interesante, nos sugiere la alta clase que el señor Perlasca trasluce para decir lo que desea solamente.

En los nueve años de carrera administrativa, exclusivamente dedicados a la misma repartición, ha recogido el señor Perlasca, hombre joven aún, una experiencia útil que aplica con el meditado criterio de un hombre viejo en las lides múltiples que a diario se presentan a la repartición, y con la energía serena que la plenitud de fuerza moral que

a sus años tiene un hombre.

Después de encauzar la conversación en distintos rumbos, que siempre son interesantes, le preguntamos si en el curso de este año se ampliarán las mensuras en el departamento de Caingú.

El jefe tiene en carpeta varios proyectos interesantes.

El problema de la gafa es importante y está en estudio.

Existe el proyecto de ampliar el número de destacamentos. La liberalidad de criterio con que la repartición contempla la situación de los colonos trabajadores, no puede ser más amplia.

Pero es lógico que aquellos que ocupan tierras sin hacer mejoras, las abandonen para que otros hombres, deseosos de prosperar con el esfuerzo de su brazo las pueblen y cultiven al menos en lo que exige la Oficina.

O sea el 10% del lote que ocupan.

No es mucho lo que Tierras exige a los pobladores, pero dos gradualmente, se infiltran elementos que pierden su tiempo, ocupan estérilmente las tierras hermosas que elijen y dan un trabajo impropio para lograr su desalojo.

Después de algunos informes al margen que recopilamos para una próxima campaña contra el contrabando, nos despedimos del señor Perlasca en la firme convicción de haber entrevistado a un sincero enamorado de sus tareas, cosa

no fácil de hallar.

El hombre que realiza su vocación aproximada, se convierte en un engranaje útil y de alta eficiencia en la órbita de sus actividades.

Ataques a la Liga

Asunción, 19.—Los diarios de esta capital comentando lo resuelto por el subcomité consultivo de la Liga de las Naciones en lo que se

Censuran los diarios paraguayos a la Liga de las Naciones Se lucha encarnizadamente en Carandaytí

Fué pedida la extradición de Dencas. — Sigue el exodo de judíos del Sarre. — La casa de San Martín en Yapeyú

Hungría niega complicidad en el asesinato del rey Alejandro

Lectura del memorandum

Ginebra, 19.—En el consejo de la Liga de las Naciones, fué leído ayer el memorandum en respuesta a las acusaciones de Yugoslavia sobre el asesinato del rey Alejandro y M. Barthou. El documento que es muy extenso, refuta todos los cargos del gobierno yugoeslavo y dice finalmente que Hungría nada ha tenido que ver con la tragedia de Marsella la que condena por ser un crimen sin precedentes.

Se pidió la extradición de Dencas

Acusado de malversación

Madrid, 19.—El tribunal de garantías constitucionales ha resuelto solicitar a Francia, la extradición del ex-consejero de la Generalidad señor Dencas al que se acusa de malversación de caudales públicos. Dencas huyó a Francia al fracasar la revolución de Barcelona y los tribunales lo declararon en rebeldía en vista de que no se presentó a las citaciones que se le hicieron por medio de edictos.

Raid del nadador Candiotti

Prueba de 187 kilómetros

Santa Fé, 19.—El nadador argentino Candiotti, partió ayer para La Paz (Entre Ríos) donde se propone iniciar hoy un raid de natación con el propósito de llegar hasta el puerto de esta capital. La distancia a cubrir el nadador es de 187 kilómetros y Candiotti dijo que emplearía en terminar la prueba 36 horas y 40 minutos. Candiotti va acompañado por varias personas que tendrán a su cargo el control del raid.

refiere a declarar un boycott económico al Paraguay, censuran tal procedimiento y dicen que tales medidas coercitivas debió haberlas tomado la entidad ginebrina cuando Bolivia, se rehusó sistemáticamente a aceptar toda sugestión pacifista. Opinan que la amenaza no tendrá ninguna influencia para el curso definitivo de la guerra del Chaco.

Sangrientos combates

La Paz, 19.—El estado mayor dió ayer un comunicado anunciando que se libra sangrientos combates en los sectores de Carandaytí, Capirenda y camino de Villa Montes. Informa que las tentativas paraguayas de romper nuestro frente fracasaron totalmente luego que el enemigo dejó en el campo de batalla gran cantidad de muertos. Nuestra artillería está bombardeando las posiciones enemigas.

El avance a Villa Montes

Asunción, 19.—En los círculos militares se estima que el avance sobre Villa Montes de las tropas paraguayas, es ahora sumamente factible pues, los bolivianos con la pérdida del sector Santa Fé y del río Parapití, han quedado virtualmente bloqueados para sus comunicaciones con Santa Cruz. Las tropas paraguayas que avanzan

actualmente sobre Carandaytí, podrán luego seguir sobre Villa Montes en condiciones ventajosas.

Partió Pinedo

Capital Federal 19.—El ministro de hacienda doctor Pinedo partió ayer a las 16 horas para el Tandil haciendo el viaje en un avión. El doctor Pinedo se hallará de regreso el próximo martes.

Fracasó la sesión

Capital Federal 19.—Ayer fracasó la anunciada sesión en el senado pues sólo había presentes 15 senadores. Se resolvió fijar nuevamente la convocatoria para el día de hoy.

Ruleta de Mar del Plata

Capital Federal 19.—Anuncian de La Plata que el senado provincial convirtió en ley el proyecto referente a la patente para la ruleta de Mar del Plata la que fué fijada en 800 mil pesos para el caso de que sea uno solo el concesionario. En caso de ser dos, la patente será de

Quiere Vd. vender bien su **Yerba?**

Consulte nuestros precios; pagamos al contado los más altos del día

S. A. FINANCIERA e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Santa Fé Nro. 482

POSADAS (Misiones)

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chatas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MIÑO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima:
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña Teléfono

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE

ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA
PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

450 mil pesos para cada uno. De acuerdo con esta sanción el ejecutivo promulgará la ley a objeto de que en breve pueda ser factible el funcionamiento de la ruleta en el popular balneario marplatense.

No concederá audiencias

Capital Federal 19 — La secretaria de la presidencia de la república informó ayer que el primer magistrado no concederá audiencias durante el próximo mes de Febrero por tener que dedicarse al estudio de varios asuntos.

Evasión descubierta

Capital Federal 19 — Informan de Villa María (Córdoba) que la policía descubrió allí un intento de evasión de presos que se encontraban en el local de la comisaría por estar arreglados la cárcel. Fué descubierto un boquete por el que pensaban evadirse siendo el jefe de la evasión un sujeto condenado a reclusión perpetua.

Ruinas de Yapeyú

Capital Federal, 19 — El gobierno de Corrientes comunicó a los ministros de interior y guerra, que se había terminado el delimitamiento de las manzanas en las que se hallan las ruinas de Yapeyú y la casa donde nació el general San Martín reservada como reliquia histórica. El ejecutivo autorizó a un jefe del ejército para firmar la escritura por la que se traspasan esos terrenos al gobierno nacional.

21 millones invertidos

Capital Federal, 19 — En la memoria dada a publicidad por la dirección nacional de vialidad, se establece que al 31 de Diciembre último habían sido terminadas por dicha dependencia 136 obras en las que se invirtieron 21 millones de pesos y que corresponden a los caminos generales de la república.

Saludos a diplomáticos

Capital Federal 19 — El ministerio de relaciones exteriores ha dado comienzo al pago del primer trimestre del año en curso al cuerpo diplomático y consular argentino en el exterior.

Escolares de Entre Ríos

Capital Federal 19 — Los escolares de Entre Ríos que visitan esta capital, estuvieron ayer en la colonia de vacaciones que funciona en la residencia presidencial de Olivios donde fueron objeto de muchas atenciones. El general Justo hizo llegar a los escolares la suma de mil pesos de su bolsillo particular para hacer más grata su permanencia en esta ciudad.

Centenario de Lima

Capital Federal 19 — Con motivo del cuarto centenario de la ciudad de Lima, el presidente de la república envió un telegrama de salutación al del Perú. También se dirigió otro al canciller peruano el ministro de relaciones exteriores.

Proyectos financieros

Capital Federal 19 — Hoy se están estudiados en el congreso los proyectos financieros sometidos por el poder ejecutivo para que se discutan en las sesiones extraordinarias.

ESPAÑA

El nuevo ministerio

Madrid 19 — El jefe del gobierno señor Lerroux anunció que entre hoy y mañana que-

dará integrada la lista para formar el nuevo ministerio la que no se dará a conocer hasta que sea aprobada por el presidente de la república señor Alcalá Zamora.

ALEMANIA

Gran manifestación

Berlin 18 — Ayer llegó a esta capital el delegado del canciller Hitler que asistió a la realización del plebiscito del Sarre el que fué recibido con una gran manifestación de simpatía.

RUSIA

La condena de Zenoviev

Moscu, 19 — Los diarios elogian el pronunciamiento del tribunal que juzgó a los complicados en el movimiento terrorista que se epilogó con el asesinato de Kirov. Expresan que la condena de Zenoviev está justificada en base a que se ha probado que era el dirigente del Centro de Moscu que hacía una campaña sistemática contra el actual gobierno.

SUIZA

Memorial de Abisinia

Ginebra, 19 — El gobierno de Abisinia envió un nuevo memorial a la Liga de las Naciones sobre el avance de tropas italianas en la región de Etiopía. Pide en el memorial que la Liga tome la intervención correspondiente a objeto de determinar las responsabilidades y evitar que se produzcan hechos de gravedad.

FRANCIA

El exodo en el Sarre

París, 19 — Los diarios de esta capital se ocupan del exodo de habitantes del Sarre que huyen ante las amenazas de los nazis quienes han cometido ya varios atropellos. Expresan que han cruzado ya la frontera en dirección a Francia, centenares de familias judías y muchos elementos socialistas y comunistas. Llaman la atención del gobierno francés y de la Liga de las Naciones.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

Fué detenido un contrabando de tiros de arma automática

Ayer fueron detenidos por marineros de la Sub-Prefectura, dos ciudadanos argentinos que intentaban pasar un pequeño contrabando.

En el pequeño cargamento que traía la canoa en que arribaron figuran 403 tiros de arma automática de 9 mms. de calibre.

La detención se efectuó al intentar los mencionados individuos desembarcar a la altura del varadero de Barthe.

Los detenidos y el cargamento minúsculo que intentaron pasar, han sido puestos a disposición del juzgado de turno.

Altura del río

Altura del río, a las 7 horas: 2 metros 67 cms. El río sigue creciendo.

Insistimos sobre la limpieza de la ciudad

Yuyales, papeles y otros desperdicios

Desde estas columnas reclamamos en varias oportunidades, más diligencia en la limpieza de la ciudad, en el cuidado de la estética edilicia. Posadas deja en tal sentido mucho que desear, pues, por cualquier parte que se mire parece una ciudad que no corresponde a una ciudad moderna.

con muchos motivos para ostentar semejante blasón. Esto debieron comprenderlo las autoridades municipales a fin de que se pusiera mayor empeño en la limpieza y en el cuidado de la estética edilicia.

Es vergonzoso que en pleno centro, a pocos pasos de la plaza principal, los yuyales invadan las veredas y florecen como si estuvieran en algún campo de pastoreo. No se concibe que Posadas ofrezca tan lamentable espectáculo de abandono y desidia, a los viajeros que llegan y reciben de inmediato tan penosa impresión. No nos cansaremos de insistir sobre esta cuestión que reputamos de suma importancia.

La comuna tiene medios para que la limpieza se realice más eficazmente y para evitar que los yuyales invadan las veredas y cubran hasta las cunetas. Todo es cuestión de organización y disciplina. Y si la Municipalidad persiste en este abandono que comentamos, el vecindario no lo verá con buenos ojos y será el que con justicia critique y censure tal abandono.

EDILICIAS

El riego y reparto de agua -- Hoy serán habilitadas dos tomas de agua

En las esquinas de las calles Buenos Aires y Sarmiento, y Catamarca y Junín, serán habilitadas tomas de agua.

Obras Sanitarias ha contribuido amablemente a los esfuerzos que la Municipalidad realiza para mejorar el riego de las calles de la ciudad, y el reparto de agua en los barrios pobres.

La población que no goza de las ventajas del agua corriente, por vivir fuera de la planta urbana, y cuyo estándar de vida se ve diariamente agravado por tener que comprarla, tiene una distribución gratuita de agua con un promedio de 18.000 litros diarios.

Ayer estuvimos en la municipalidad a recoger los complementos de información que van en este suelto.

Los camiones trabajan 22 horas diarias, reservando solo 2 horas para lubricación y ajuste de los mismos.

En estos días quedará librado al servicio público, un cuarto camión.

Hay tres turnos de chauffeurs que trabajan en jornadas rotativas que mantienen un rendimiento máximo en relación al extenso radio de riego que abarca la planta urbana.

Al incorporar la cuarta unidad de riego, y con las dos tomas nuevas, el servicio de riego mejorará sensiblemente las deficiencias que el rigor de la estación y la sequía prolongada ponen sensiblemente de relieve.

De Villa Encarnación

Mañana se realizará en ésta una interesante "cocktail party" en la terraza de la tienda "El Baratillo" a total beneficio de la Cruz Roja Paraguaya.

Esta reunión promete ser un éxito por la calidad y número de los que se han inscripto.

Asociación de Beneficencia

Kermesse y Colectas efectuadas Pro-Edificación de una Sala en el Asilo de Niñas

Colecta efectuada por las señoras de Amarante y Veweger \$/planilla adjunta	\$ 225.—
Idem idem por las señoras de Seery y Codazzi Aguirre	" 121.—
Kermesse del día sábado 22 de diciembre de 1934	" 840.25
idem idem domingo 23 idem	" 1190.80
idem idem lunes 24 idem	" 377.70
idem idem martes 25 idem	" 999.30
idem idem jueves 27 idem	" 794.10
idem idem viernes 28 idem	" 608.65
idem idem sábado 29 idem	" 1597.75
idem idem domingo 30 idem	" 944.95
idem idem lunes 31 idem	" 725.45
idem idem martes 1º de enero de 1935	" 1303.55
idem idem jueves 3 idem	" 588.60
idem idem viernes 4 idem	" 710.95
idem idem sábado 5 idem	" 905.60
idem idem domingo 6 idem	" 907.95
TOTAL	\$ 13.441.60

Son: Trece Mil Cuatro Cientos Cuarenta y Un Pesos y Sesenta Centavos Moneda Nacional.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.



Notas internacionales

Disolución de una agrupación política

Por un pronunciamiento de la Corte Suprema de Francia se disolvió la «Liga de los Enemigos del Servicio de Guerra» que proclamaba la desertión en masa de los soldados, en un caso de guerra dado. Se expresó en la sentencia que el organismo referido es ilegal y que pone en peligro la seguridad del estado.

Imparciales: de tabacos puros y necotica neutralizada

VIDA SOCIAL

Terraza Sarmiento

Rara vez es dado ver un conjunto numeroso y escogido como lo ofrece la Metro G. Mayer en su producción «Alcohol Maldito» que esta noche estrena la Terraza Sarmiento. El solo hecho de anunciar sus protagonistas es mas que suficiente para no salir defraudado de esta producción. Ellos son:

Mira Loy, Dorothy Jordán, Lewis Stone, Walter Husto, Wallace Ford, Neil Hamilton, Rob it Young y otros más aún.

HOMBRE INVISIBLE — Inmenso interés y expectativa ha despertado el anuncio para mañana el estreno de esta fantástica y terrorífica producción del sello Universal, basada en la popular novela de H. G. Wells. Con esta producción la cinematografía norte-americana marca el mas alto grado en el arte de la filmación.

Viajeros

De Buenos Aires, el señor Emilio Noziglia y su señora esposa quienes pasarán aquí una breve temporada.

—A Buenos Aires, el señor Carlos Go'farb

—Para el Alto Paraná el señor Juan Ubaldó Moya, por asunto de negocios.

Cine Eden Park

Anuncia para la función de esta noche el estreno de la hermosa cinta titulada «Cuando Nueva York Duermes», drama de humor alegre y tragedia.

Para mañana estreno de la película «Sobres las Nubes».

Aduana de Posadas

Se hace saber a los señores corredores de Seguro, corredores o Comisionistas de bolsas y corredores Viajantes que, el 31 del actual vence el plazo, para sacar sus respectivos patente, de acuerdo con lo dispuesto por el artículo 23 del Decreto Reglamentario de la Ley de Patentes, el que no diera cumplimiento incurrirán en las penas que establece el art. 28 de la citada ley.

Contribución Territorial

Igualmente se hace saber que este impuesto de acuerdo con lo dispuesto por el artículo 33 de la ley 12.150, se cobrará sin multa.

EL ADMINISTRADOR

Figurines, (Ultimos Modelos)

Agencia de Publicaciones

Ayauchu esq. San Martín—Tel. 24.8

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Dedican sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que Ud. desea en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestizaje.

Venta de mulas mansas o rúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS GASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE: de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO: de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bok
HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral
VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca Teléfono N.º 623

Escritorio: Bolívar 540 Teléf. 417

POSADAS (Ms.)

Remate Judicial

Por ENRIQUE J. CRAMER

Grandes facilidades de pago

Juicio Banco de la Nación contra María Josefina Castelli, ejecución hipoteca.
El Domingo 27 del corriente mes de Enero, a las 10 horas, en mi escritorio Calle Bolívar 240, se venderá en subasta pública, un hermosa terreno, ubicado en la manzana Este, Solar S. O., Manzana 51, de este Municipio, con mts. 11,05 de frente sobre calle Belgrano por mts. 40,30 de fondo, con todo lo plantado y edificado: Una casa habitación, cuatro piezas y dependencias, calle Belgrano N.º.
Base de venta \$ 4.658,66.— Siguiendo facilidades: 20 % al contado y el saldo en cuatro cuotas a 1, 2, 3 y 4 años, 6 1/2 % interés y garantía hipotecaria. Señalo % Comisión 2 %.
Numero de 1935.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

Pé 429. Teléfono 466.

Enrique J. Cramer

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes
Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Bartolomé Mitre 1265
Posadas (Misiones) Buenos Aires

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—
Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas
al por Mayor y Menor—Acopio
de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Estos productos que siempre han sido insuperables, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos **QUILMES** en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. **HILDA E. BELLONI**

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR



Concurra a la **"CASA TRES CUÑADOS"** y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en **TIENDA, MERCERÍA y ROPE-RIA**, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. **SALTA** Teléf. 556

POSADAS

(Misiones)

"LA IDEAL"

— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a
precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487



F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambreres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rúpido repa a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compró cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda **LA NENA** de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda **LA NENA** garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en **LA NENA** le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda **"LA NENA"** Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos **SARITA**

Radio Bouquet

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R. Pérez y Gnel Alvarez
Teléfono 821

APARATOS DE RADIO

Se componen en el día—Tiene respuestas para todas las marcas de aparatos

Toda compostura es garantía con el compromiso de un año

Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR

Todo compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso

Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR

Todas las válvulas son controladas con el conductometro

Construcción de amplificadores de poder. Transmisores y demás aparatos

Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alternada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil periodos

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA

"Buenos Aires"

Siempre encontrará cosas nuevas recién recibidas

S. PRANTIER y Cia.

Frete al Banco de la Nación

Teléfono 145 Posadas

Dra. Ana de Schweide

Medica cirujana

Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios

Atiende su consultorio: Jueves y Sábado de 16 a 18 horas en **CANDELARIA**

Teléfono N. 5 Posadas (Misiones)

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner cita por treinta días a herederos y acreedores de Doña

MISIONES

SECRETARÍA

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Médico

Dr. Jose M. Rios

MEDICINA GENERAL.—ENFERMEDADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia—Electrocoagulación y Radioterapia

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496 Posadas

Sarmiento 224

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos

Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—

de los ojos 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Héctor Barreyro

— Y —

F. Ortega

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional

Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos

Clínica Médica Señoras—Niños

8 a 10 horas — 16 a 18 horas

Rivadavia 415 — U. T. 2370

POSADAS (Misiones)

DOCTOR

Raúl González Bonnocarrere

Médico cirujano

Venéreas - Sífilis - Pulmón

Clínica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Telefono 2385

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola

Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Crimi-

nales y Correccionales

sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior

Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correccionales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2196

Félix Azara 351 (Antigua sede del Banco de la N. Argentina)

Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

JUAN M. AREU CRESPO

Escribano Nacional

Procurador Universitario

Belgrano 370 (al lado de la aduana)

POSADAS

Ramón E. Especho

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.—8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207
(Frente Cine Sarmiento)

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Teléfono 2125

Posadas (Misiones)

SARMIENTO 276

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

Guido B Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2137

CONSULTORIO DENTAL

— DEL —

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSGHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476

Dispone de comodidades para pensionistas

Teléfono 534.

Blasdelina E. de Carús

PARTERA

Consultorio: **FELIX AZARA 108**

Comodidad para Pensionistas.

Se atiende pedidos de la Capital

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N° 262

(Hotel Eden)

Teléfono 533 Posadas

JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas

Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconcepcional y Postconcepcional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Consultas de 14 a 18 horas

CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

Banco Hipotecario Nacional Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones — Departamento de la Capital, Ciudad de Posadas Calle Santa Fe No. 284 entre las de Colón y San Lorenzo, un casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 7,50 metros de frente al Sud, sobre calle Santa Fe, 9,50 mts en su contra-frente y 21,65 metros de fondo, encerrando uná superficie total de 194,275 m². — y según périto el terreno tiene 7,25 mts. de frente, 9,475 mts. en su contra-frente, y 21,65 mts. de fondo, encerrando una superficie total de 192,5625 m². El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas. Base \$ 7.500. Hipoteca \$ 5.000.— Deuda actual \$ 4.923,11. Consta de: 3 habitaciones y demás dependencias.— N.º H.º 63/32122-P.4 Serie F. Sucursal Posadas.— (ex-83/83175-264.) Martillero Domingo M. Benavenga San Lorenzo 246 LA TARDE inicia 8 1-1935 Vence 1-1 935

Territorio Nacional de Misiones — Departamento San Ignacio. Pueblo San Ignacio calle sin nombre. Lote letra D. Manzana No. 9 — Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 65 metros de frente al N. O. y S. E. por 50 metros de fondo al N. E. y S. O. El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la sucursal Posadas.— Base \$ 15.000.— Hipoteca \$ 10.000.— Deuda actual \$ 13.313,82. Consta de 9 habitaciones y dependencias.— N.º H.º 53/32310 P.9 Serie E. Sucursal Posadas. (Ex-152/100231-312.) Martillero: Domingo M. Benavenga. Domicilio: San Lorenzo 246. LA TARDE inicia 8 1-1935 Vence 24-1 1935.

S. A. FINANCIERA e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Compramos al contado

Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA
Stock permanente

Escritorios en Bs. Aires: Escritorio en POSADAS

SARMIENTO 378

SANTA FE 482

Tel. U.T. 33-2926

Teléf. 493

Dircc. Telegráf.: F. I. M.

Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Centro de Empleados de Comercio

Asamblea General Ordinaria

Estimado consocio:

De conformidad a lo establecido por los Estatutos Sociales, se invita a Ud. a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en el local del Teatro Español, el domingo 27 de Enero de 1935 a las 9 horas para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1.º.—Lectura del acta de la Asamblea anterior y aprobación de la misma
2.º.—Lectura del Balance General y memoria del ejercicio vencido el 31 de Diciembre de 1934.

3.º.—Elección de 4 miembros para integrar la C. D por el término de dos años en reemplazo de los señores Emilio Bastos, Andrés Reche, Pedro R. Serantes y Juan B. Iglesias, que terminan su mandatos y tres suplentes

4.º.—Elección de tres miembros para la C. Fiscal de Cuentas,

5.º.—Consideración de afiliación a la Confederación Nacional de Empleados de Comercio de la República Argentina, sede Moreno 20/6

6.º.—Todo asunto de interés para la Sociedad sin oponerse a los Estatutos

La C. D. espera de los señores asociados y personal del gremio que no lo sean, puntual asistencia para poder celebrarse dicha asamblea en la 1.ª convocatoria.

Julían Zamudio — Luis González
Secretario Presidente

EDICTO

El Doctor Carlos Colman Leraer, Juez Letrado de Misiones cita y emplaza por treinta días a acreedores y herederos de VICTORIANO BOGADO. — Posadas, Diciembre 3 de 1934.
M. Solari Olmos

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional Normal y aplazados

El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrese con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

FORD:

Mejor producto
Al precio más bajo

DOBLE VENTAJA

Ibarra, Sapena & Cía.
CONCESIONARIOS FORD
POSADAS

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316 - POSADAS

CAFES FINOS

Elaboración Eléctrica

CASA GOLPE | Félix Azara 221
Teléfono 412

Moka, Puerto Rico, Brasil
Puros, exquisitos, aromáticos y económicos
Prueben nuestro café familiar Elaborado especialmente para caté con leche
Hoteles, Bares, Pensiones y familias. Consulten precios : : :

ANEXO: venta de dulces, caramelos y yerba pura de cultivo

Reparto a domicilio
Envíos al interior

Orquesta Tipica "Dominici"

La selección de su extenso y variado repertorio mantendrá la animación de su fiesta. Contrátela.

Colón esq. Bolívar—Teléfono 2177

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan ó Juan Eliseo Mariano Strusch. Posadas, Diciembre de 1934
S. Emilio Gabián
Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Honorio López de Pouilland.

Posadas, Diciembre 26 de 1934

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado

San Martín 225 Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Suelto
Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa
VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704 POSADAS

REMATE JUDICIAL

De un valioso campo

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo (h.) substará el 27 de Enero próximo, horas 10. Escritorio Bolívar 218. UN CAMPO situado en el Departamento de Candelaria - Misiones. Superficie 2333 hectáreas, 1 área 45 centeaeras.
Base 25 % retasa. \$ 5957861
Juicio Laurencena Eduardo, Javega Sebastian J. contra Sebastian Anselmo de Noziglia. Expediente N° 442 - año 1934.
Por disposición del mismo señor Juez, en caso de no haber postores para la subasta con la retasa del 25 %, se sacará a remate acto seguido, sin base y al mejor postor.
Retasa 10 % Comisión 2 %
Posadas, Diciembre 27 de 1934
M. Solari Olmos
Secretario

PALUDISMO

QUINOPLASMINA

CONTRA CHUCHO

NAUFRAGO DE LA SALUD la consecuencia de esta peligrosa enfermedad. Felizmente hay una salvación, el famoso producto QUINOPLASMINA que recomiendan los médicos como remedio seguro y rápido.

CONSULTE A SU MEDICO!

BAYER